

Suhler Delegation zu Besuch in Kaluga

Eine

Suhler Delegation unter Leitung des 2. Beigeordneten Uwe Theisinger (SPD) besucht vom 25. - 28. August 2016 die russische Partnerstadt Kaluga. Ihr gehören des Weiteren die Stadtratsvorsitzende Manuela Habelt (Die Linke.) sowie Julia Curtis von der Stadtverwaltung Suhl an.

Die Delegation reist auf Einladung des Dumavorsitzenden Ivanov und des Kalugaer Bürgermeisters Gorobtzov nach Russland, der im September 2015 neu in sein Amt gewählt wurde. Neben einem Treffen mit der Verwaltungsspitze in Kaluga und dem Austausch zu aktuellen lokalen Themen wird die Delegation aber auch die Schule für geistig behinderte Kinder wieder besuchen, wie dies bereits während der letzten Reisen nach Kaluga geschah. Aus den vergangenen Treffen hat sich zwischen der Schule in Kaluga und der Suhler Dombergschule ein Briefwechsel zwischen den Schülern ergeben, den die Pädagoginnen und Pädagogen natürlich weiter ausbauen und festigen möchten. Ausserdem werden die Suhler Gäste an den Feierlichkeiten zum Stadtfest teilnehmen, zu welchem die Stadt Kaluga alljährlich Ihre Partnerstädte einlädt.

Die

Städtepartnerschaft mit Kaluga besteht offiziell seit 1969. Zuletzt nahmen Gäste aus Kaluga vom 31. Juli bis 9. August am Internationalen Jugendcamp der Feuerwehr Suhl teil.